Secuestran afuera de una iglesia y matan a madre que buscaba a su hijo en Sinaloa

MANUEL ACEVES, CULIACÁN

Lilian Rodríguez ocurrió horas después de una reunión de colectivos con el gobernador. PAG. 10

Asesinan a una madre buscadora en Sinaloa

Crimen. La activista fue *levantada* y ultimada por un comando; en Tijuana encuentran la cabeza de una mujer en una hielera

MANUEL ACE VES CULIACÁN

La líder del colectivo sinaloense Corazones sin Justicia, Rosario Lilián Rodríguez Barraza, quien durante casi tres años mantuvo la búsqueda de su hijo desaparecido, fue asesinada por un comando el martes pasado.

Tras salir de una misa en honor a su hijo Fernando Abixahy Ramírez Rodríguez, la buscadorafue secuestrada.

En entrevista con MILENIO, Alonso Ramírez Rodríguez, hijo de la activista, relató los últimos momentos que vivió su madre.

"En el trayecto de las vías del tren sujetos armados la interceptan y la privan de la libertad, terceras personas le avisan a mi hermano y él me dice a mí; la *levantaron* a las nueve y el cuerpo se encuentra a las 11, es cuando dan el código rojo", narró.

El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, declaró que había antecedente de amenazas, pero ella no había querido denunciar por cautela, versión que fue confirmada porsu hijo.

"Llegabansujetos armados a casademi mamáyla amenazabanen varias ocasiones, pero ella se mantuvo con la frente en alto y nunca les hizo caso", comentó.

Detalló que al crimen organizado nunca legustó elactivismo desu madre, el cual sirvió para abrirle los ojos a la comunidad de Elota sobre la situación grave en materia de desaparición que se vive enel lugar; sinembargo, aseguró que "muchos no toman cartas en el asunto por posibles represalias".

"Será a las 20:00 aproximadamente cuando entreguena mimadre. Se nos va abrindar protección a mí y a mi hermano", finalizó.

Madres y familiares de personas desaparecidas condenaron el asesinato y, en una manifestación, exigieron investigar el homicidio, que sucedió en el Día Internacional delas Víctimas de Desapariciones Forzadas.

Y ADEMÁS

Caen 2 policías por plagio en Veracruz

La Fiscalía General del Estado informó que fueron detenidos Iván "N" y José Julio "N", por su presunta responsabilidad en el delito de desaparición forzada, cuando fungían como elementos activos en la policía municipal de Ixtaczoquitlán, Veracruz. En agosto, siete oficiales de dicho estado fueron vinculados a procesopor delitos como secuestro y privación ilegal de la libertad. "Irónico que haya sido justo ese día cuando fue desaparecida para ser encontrada asesinada la compañera Rosario Lilián Rodríguez, quien buscaba desde 2019 a su hijo, tal como las valientes madres y familiares que se embarcan en la lucha por la verdad y la justicia.

"Ninguna madre debe ser ultimada por buscar a sus hijos e hijas, al contrario, el Estado está obligado a garantizarles seguridad para continuar las búsquedas en tanto los miles de casos de personas desaparecidas se siguen acumulando", apuntaron.

El activista Oscar Loza recordó que no es la primera madre buscadora en Sinaloa que termina así, puesen 2014 fue asesinada Sandra Luz Hernández, en Culiacán.

Homicidio en Baja California

En Tijuana fue halladala cabeza de una mujer envuelta en una cobija dentro de una hielera abandonada en el puente de la rampa Buena Vista, donde peatones la encontraron y avisaron a la sautoridades.

La Fiscalía General del Estado confirmó que era la cabeza de una mujer y se sospecha que pertenece a un cuerpo que se encontró decapitado este martes en la Vía Rápida Oriente, a la altura de la colonia Valle de las Flores.

Con información de: Said Betanzos e Isabel Zamudio